



LA GRÈVE DES RAFFINERIES OUVRE LA VOIE, C'EST LE MOMENT D'Y ALLER TOUS ENSEMBLE !

Avec les confédérations FO et CGT, la FSU, Solidaires et les organisations de jeunesse, **l'Union Départementale FO appelle à organiser partout des réunions, assemblées, rencontres avec les salariés pour établir les revendications et décider la grève dès mardi 18 octobre.**

La grève dans les raffineries Total Energies et Esso-ExxonMobil s'étend malgré la réquisition décrétée par le gouvernement Macron.

C'est une remise en cause inacceptable du droit de grève.

Les salariés des raffineries, en grève pour obtenir des augmentations de salaire ont raison, **ils nous montrent la voie** : Total Energies a réalisé plus de **30 milliards de dollars de bénéfice**, le PDG s'est augmenté de **50 %** et un **dividende exceptionnel de 2,6 milliards** dès 2022 a été attribué aux actionnaires !

La grève des raffineries fragilise le gouvernement et ouvre une brèche !
C'est le moment d'y aller tous ensemble.

Dans le public et dans le privé

➔ **POUR L'AUGMENTATION DES SALAIRES ET DES PENSIONS**

➔ **POUR LE RETRAIT DE LA RÉFORME DES RETRAITES
QUE PRÉPARE MACRON ET DE TOUTES LES CONTRE-RÉFORMES**

Manifestations intersyndicales du 18 Octobre 2022 :

Angers :
Place du Ralliement
10 h 30

Cholet :
Sous Préfecture
10 h 30

Saumur :
Place Bilange
17 h 30

Segré :
Devant Paulstra
12 h